

AUTOUR DE LA PLACE DES MARTYRS-DE-LA-RÉSISTANCE

Action n° 29. Les travaux de la place des Martyrs-de-la-Résistance avancent.

Les travaux autour de l'ancien bâtiment France Telecom, en bas de la rue Albert 1^{er}, à Alès, se poursuivent. Après la pose, en décembre 2019, d'une passerelle de 21 mètres de long permettant de relier les deux "tours" du bâtiment, l'aménagement des 1 000 m² de bureaux se poursuit à l'intérieur. D'ici la fin de l'année, cet espace deviendra "la maison de l'économie et du développement" d'Alès Agglomération, pour regrouper en un même lieu tous les acteurs de l'accompagnement des entreprises.

Une fontaine et des espaces verts

À l'extérieur, le cheminement piéton réalisé depuis la place du Général Leclerc sera bientôt prolongé jusqu'entre les deux ailes du bâtiment pour améliorer la liaison entre le cœur de ville d'Alès et la place des Martyrs-de-la-Résistance.

Sur cette place, justement, un aménagement paysager est en cours de réalisation au pied de la future "maison de l'économie et du développement" : des espaces verts et une fontaine sont en cours d'agencement pour agrémenter les alentours.